Vigente, la alerta migratoria contra Alito

César Arellano, Víctor Ballinas y Roberto Garduño

Periódico La Jornada Miércoles 3 de agosto de 2022, p. 5

La solicitud de alerta migratoria emitida por el Instituto Nacional de Migración (INM) en contra del dirigente del PRI, Alejandro Moreno Cardenas, Alito, sigue vigente, luego de que un juez federal rechazó suspenderla, al tiempo que el coordinador de los senadores priistas, Miguel Ángel Osorio Chong, insistió en la necesidad de que el campechano deje la dirección del tricolor.

El juez Martín Adolfo Santos Pérez se declaró incompetente para conocer el juicio de amparo que promovió el también diputado federal, por lo que turnó el expediente a un juzgado en materia penal.

Apuntó que cuando se presenta una demanda de amparo ante un juez de distrito y éste considere carecer de competencia, la remitirá de plano, con sus anexos, a su homólogo o tribunal competente, sin decidir sobre la admisión ni sobre la suspensión del acto reclamado.

Como se informó en este diario, la alerta migratoria del INM se debe a que la Fiscalia General de Justicia del estado de Campeche comenzará una serie de investigaciones en contra de Moreno por su supuesta participación en delitos como enriquecimiento

Por su parte, el coordinador de los senadores del PRI, Miguel Angel Osorio Chong, destacó en entrevista que continuarán insistiendo en la salida de Alito del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) de su partido, pues "no podemos permitir que su persona empañe a todo nuestro partido".

El legislador recalcó: "sabemos que se resistirá a ello (a la renuncia) dado que le queda bien estar con un escudo tan grande como lo es la protección del PRI, y por ello no se hará un lado, pero ningún escudo protector es eficaz respecto a todos estos señalamientos que son muy fuertes, muy duros, y que, aun venidos del gobierno, y del gobierno local, por supuesto es un ataque directo, pues sí, el problema es que no hay una explicación".

Por otro lado, la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, escribió en sus redes un mensaje para sus seguidores: "sobrinos, hoy no hay Martes del jaguar (su programa semanal en la televisión local en el que ha difundido audios del líder del tricolor), estamos trabajando en el informe. P.D. La suspensión (amparo que protegia al priista Moreno) de Nuevo León, ya se tiró, falta una."